

RIWAYAT HIDUP



Penulis bernama lengkap Muhammad Eko Prasetyo, lahir di Kabupaten Lampung Tengah pada tanggal 01 November 1993. Penulis merupakan anak pertama dari pasangan Bapak Solahudin dan Ibu Sumasti. Penulis menyelesaikan pendidikan dasar di SD N 1 Poncowarno dan lulus tahun 2006. Pada tahun 2006 penulis terdaftar sebagai siswa di SMP N 1 Kalirejo dan lulus tahun 2009, serta menyelesaikan pendidikan menengah atas di SMA N 1 Kalirejo pada tahun 2012. Selanjutnya pada tahun 2012, penulis diterima di jurusan Ilmu Administrasi Negara FISIP Universitas Lampung melalui jalur Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN). Pada tahun 2015, penulis melaksanakan Kuliah Kerja Nyata (KKN) di Desa Banjar Dewa Kecamatan Banjar Agung, Kabupaten Tulang Bawang.

Kegiatan ekstra kulikuler dimulai sejak duduk dibangku SMP saat menjadi anggota Pramuka. Kemudian di bangku SMA mulai menyalurkan hobi olahraga yang tergabung dalam tim basket. Ketertarikan akan dunia organisasi dilanjutkan penulis hingga jenjang perkuliahan. Selama menjadi mahasiswa, penulis mencoba ikut aktif dalam berbagai organisasi baik di internal maupun eksternal kampus. Di internal kampus, penulis aktif dengan menjadi anggota Himpunan Mahasiswa

Ilmu Administrasi Negara (HIMAGARA), Korps Muda BEM U KBM UNILA (2012-2013). Kemudian menjadi Staff Ahli Kementerian Sosial Politik BEM U KBM UNILA (2013-2014), anggota DPM U KBM UNILA dan DPM F FISIP UNILA (2014-2015). Di eksternal kampus, penulis aktif di Dewan Perwakilan Daerah Korps Alumni Kapal Pemuda Nusantara (DPD KA KPN) Lampung sebagai anggota bidang informasi dan komunikasi (2015-2016). Selain itu penulis juga sebagai Kordinator Wilayah I (Sumatera) Kapal Pemuda Nusantara Sail Tomini 2015. Organisasi yang penulis ikuti tersebut telah mengembangkan karakter dan kepribadian penulis selama menjadi mahasiswa, hingga sampai sekarang ini.

Selama kuliah penulis mendapatkan beasiswa pendidikan berupa, beasiswa PPA pada tahun 2012-2013, beasiswa LIPPO GROUP pada tahun 2014 dan beasiswa PPA pada tahun 2014-2015. Selain itu, penulis juga menorehkan beberapa prestasi diantaranya adalah : (1) Peserta Kapal Pemuda Nusantara Sail Tomini 2015 delegasi provinsi Lampung. (2) Finalis Lomba Karya Tulis Ilmiah (LKTI) Se-Provinsi Lampung yang diselenggarakan oleh Ombudman RI perwakilan Lampung dan HIMA HTN UNILA dengan tema “Strategi Pengawasan dan Peningkatan Pelayanan Publik yang Berkualitas”